



DIRECCIÓN GENERAL
DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS
INFORME DE COMISIÓN

Por medio del presente me permito informar a usted el resumen de actividades de la comisión realizada:

Objetivo:

Asistir al Plantel CONALEP Ocosingo Altamirano los días 08 al 10 de abril con el Objetivo de llevar a cabo la capacitación al Módulo del Sistema Integral Docente, con el fin de propiciar el diseño de estrategias que den respuesta efectiva a la calidad educativa del personal docente, y supervisar el seguimiento Académico de los alumnos

Resumen:

El día 08 de abril me trasladé al Plantel CONALEP Ocosingo para llevar a cabo la primera jornada de capacitación dirigida al personal docente. El objetivo fue introducir y contextualizar el uso del módulo del Sistema Integral Docente (SID) como herramienta clave para el seguimiento académico, la planeación didáctica y la mejora continua del desempeño docente; Durante la sesión, abordé el funcionamiento del sistema, la carga y consulta de información académica, así como el uso de indicadores para el monitoreo del avance programático y los resultados de aprendizaje de los estudiantes. La participación del personal fue activa y se resolvieron dudas específicas sobre su aplicación práctica. Al término de mis actividades pernocté en la ciudad de Ocosingo Chiapas.

El día 09 de abril nuevamente acudí al Plantel CONALEP Ocosingo siendo el segundo día de actividades en el Plantel se destinó al desarrollo de ejercicios prácticos dentro del sistema, donde los docentes trabajaron directamente con sus asignaturas, fortaleciendo su dominio en el uso de las herramientas del módulo. Asimismo, realicé una supervisión general del seguimiento académico de los alumnos a través del SID, identificando oportunidades de mejora en el registro de información y en la retroalimentación hacia los estudiantes. Se establecieron compromisos con los docentes para aplicar estrategias orientadas a elevar la calidad educativa con base en los datos obtenidos del sistema. Al término de mis actividades pernocté en la ciudad de Ocosingo Chiapas.

El día 10 de abril me trasladé al Plantel CONALEP Altamirano, donde repetí la capacitación al personal docente de esta sede. Se llevó a cabo una presentación general del módulo del Sistema Integral Docente, seguida de una sesión de trabajo donde cada docente practicó con sus propios datos académicos; Durante la visita, también supervisé la correcta aplicación del seguimiento académico a los estudiantes, verificando la consistencia de los registros en el sistema y promoviendo una cultura de evaluación continua y transparente. Al cierre, se compartieron recomendaciones puntuales y se programó una próxima revisión para monitorear avances. termino de mis actividades pernocté en la ciudad de Altamirano Chiapas.

El dia 11 de abril regrese a la ciudad de Tuxtla Gutiérrez Chiapas concluyendo de manera exitosa con la encomienda.

Conclusiones y/o

se cumplió con los objetivos programados del plan de trabajo de la encomienda.

Lugar y fecha de elaboración:

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas a 12 de Abril de 2025

Memorándum de Comisión:

Memorándum No. CONALEP/DG/078/2025

COMISIONADO
LIC. DIANA YADIRA MELLANES VARGAS
JEFE DE PROYECTO